



Pressemitteilung Nr. 266

24.10.2022

Wetterfrosch Sven Plöger kommt nach Neunkirchen: Zwölf Jahre Klima Projekt

Das Klima Projekt Neunkirchen feiert am Montag, 7. November, 18 Uhr, in der Gebläsehalle Neunkirchen sein zwölfjähriges Jubiläum. Die Projektträger KEW, Sparkasse Neunkirchen und Kreisstadt Neunkirchen laden alle Interessierten zu einer nicht alltäglichen Jubiläumsveranstaltung ein. Der Eintritt ist kostenlos. Eine Anmeldung unter Tel. (06821) 202-229 oder per E-Mail klimaprojekt@neunkirchen.de ist erforderlich.

Als Referent konnte der Fernseh-Meteorologe Sven Plöger gewonnen werden. Plöger hat sich insbesondere im Kontext der Klimadiskussionen als kompetenter und motivierender Redner mit hohem Unterhaltungswert einen Namen gemacht. Thema ist natürlich der Klimawandel und diesbezügliche Zusammenhänge, die er in seiner begeisternden Art den Gästen nahebringen wird. In seinem Vortrag wird er sagen, was dringend zu tun ist und was man besser lassen sollte.

Mit Petra Berg, Ministerin für Umwelt, Klima, Mobilität, Agrar und Verbraucherschutz, wird ein weiterer prominenter Gast an der Veranstaltung teilnehmen, was die überregionale Bedeutung der Veranstaltung unterstreicht. Michael Geisler von Geoscopia wird an dem Abend einen kleinen Einblick in die Klimaexpedition geben. Die Expeditionen sind ein wichtiger Bestandteil der Klima-Projekt-Veranstaltungen.

Abgerundet mit einer kleinen Tombola und einem Umtrunk erwartet die Besucherinnen und Besucher ein abwechslungsreiches Programm. Seit 2010 ist das Klima Projekt Neunkirchen in den Themenfeldern Klima und Energie unterwegs. Bisher wurden über 300 Veranstaltungen durchgeführt, wobei das Haupttätigkeitsfeld in den Neunkircher Schulen liegt.

Das Projekt soll langfristig fortgeführt und weiterentwickelt werden. Die Pandemie führte dazu, dass das zehnjährige Jubiläum mehrfach vertagt werden musste. Die Zeit wurde unter anderem dazu genutzt, das Klima Projekt Neunkirchen „nachzuschärfen“ und perspektivisch auszubauen. Neben den Schwerpunkten Klima und Energie werden künftig auch Themen wie Ernährung, Plastikmüll, Naturschutz, Mobilität und Wasser etc. angeboten. Die Veranstaltungen sollen zudem verstärkt außerhalb von Schulen angeboten werden, um weitere Zielgruppen zu erreichen.

Im Jahr 2022 wurden im Rahmen des Klima Projekts Neunkirchen bereits drei Veranstaltungswochen sowie fünf Projektstage in Schulen durchgeführt. Im Dezember wird eine weitere Veranstaltungswoche in Neunkircher Schulen folgen, wobei Pressevertreter stets eingeladen sind, diese Termine zu begleiten. Ansprechpartner ist Thomas Haas, Tel. (06821) 202-229, E-Mail thomas.haas@neunkirchen.de.

Weitere Informationen zur Jubiläumsveranstaltung und ein Trailer von Sven Plöger stehen im Internet unter www.klimaprojekt-neunkirchen.de